

Antrag an das 68. Studierendenparlament

Antragsteller: RCDS, GHG

Mehr Sitz- und Arbeitsplätze

Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen:

Das Studierendenparlament fordert die Universität des Saarlandes auf mehr Sitzplätze auf den Campus Saarbrücken und insbesondere Homburg zu schaffen. Dies gilt sowohl für den Innen-, als auch für den Außenbereich. Diese müssen dabei so ausgestattet werden, dass Studierende hier auch die Möglichkeit haben, lernen zu können. Das heißt, sie müssen sowohl aus Tischen, die eine ausreichende Arbeitsfläche bereitstellen, als auch aus Bänken oder Stühlen bestehen. Auch sollen mehr Sitzmöglichkeiten an den Bushaltestellen und in den Bereichen vor größeren Gebäuden geschaffen werden.